

Doscientos voluntarios en busca de ayuda

Un total de 10.156 euros consiguió recoger Cáritas Interparroquial en su tradicional campaña navideña. Más de 200 voluntarios recorrieron las calles solaneras en busca de donativos, ayudados por coches y altavoces conectados en directo con Radio

Horizonte, en cuyos estudios estaban el párroco de Santa Catalina, Benjamín Rey, la trabajadora de Cáritas, Angelines Jiménez y el director local, Antonio Naranjo. Fue una emocionante cuestación con las ondas de la emisora municipal como vehículo de unión.*



Bocatas de solidaridad

A falta de la cantidad correspondiente a la colecta de la parroquia de Santa Catalina, el Día del Bocado de Manos Unidas recogió 8.185 euros, 6.820 euros netos descontando gastos. Sesenta voluntarios se movilizaron para una actividad tremendamente popular en La Solana.*



1.341 euros para las misiones

Los solaneros volvieron a demostrar su sensibilidad, esta vez con el X Festival Misionero, celebrado el 10 de enero en el "Tomás Barrera". Se recogieron 1.341 euros, 156 más que el año pasado. Las dos sesiones contaron con gran participación, gracias a la colaboración altruista de mucha gente. Uno de los momentos más llamativos fue el testimonio personal de dos Padres Paúles.

Asesoría de empresas
Fiscal, laboral y contable

C/ La Música, 1 - Tfno.: 926 63 45 86 - LA SOLANA